



学校探検（1年生）！

6月4日（木）の1，2校時に学校探検（1年生）を行いました。1年生の子ども達が、学校の様子を知るために、探検します。例年、2年生のお兄さん、お姉さんに連れられて小学校を探検しますが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策として、1年生の子ども達だけで探検しました。1年生の子ども達は、新しい発見に目を輝かせていました。



学校探検の様子



英語科の授業の様子（5年生）

英語科授業！

隔週金曜日、外国人英語講師のタケウチ・タイソン先生に英語の授業をしていただいています。担任の先生とチーム・ティーチングを行うことで、よりきめ細かな指導をすることがねらいです。3～6年生の子ども達は、本場の生きた英語を体感しながら、楽しく英語を学習しています。



「おうちでできる運動」の紹介！

6月11日（木）の朝の時間に、運動委員会の子ども達が「おうちでできる運動」を全校に紹介しました。外での運動の機会が少なくなってきた現在「おうちでできる運動」をして体をしっかりきたえて、強い体を作ることが目標です。運動委員会の子ども達は、二人一組になって、わかりやすく運動を紹介することができました。工夫をすると、おうちでも楽しく運動ができるんだなと感心しました。



「運動」を紹介している様子

「先言後礼」の挨拶の取り組み！



「先言後礼」の挨拶の様子

現在、「先言後礼」の挨拶に取り組んでいます。「挨拶」の「挨」の漢字には「ひらく」、「拶」には「せまる」という意味があるそうです。いい挨拶ができれば、相手の心がひらき、距離を縮めることができると思います。「先言後礼」とは、挨拶をするとき「言葉が先で、お辞儀を後にすること」です。一般的には、「おはようございます。」「ありがとうございます。」など言いながら頭を下げます。すると、言葉は、地面に向かって言っていることになるので、相手への気持ちが十分に届きにくいのです。

「先言後礼」だと、しっかりと相手の顔を見て話をして、お辞儀もていねいに来て、心のこもった挨拶になるという考え方です。

<ちょっと一言>

「人生に失敗がないと、人生を失敗します。」



「先言後礼」の挨拶の様子